



Crónicas de la esperanza



"EL PODER DE LA EDUCACIÓN"

Gerardo Hernández
OR Nor Oriente
San Martín

EL PODER DE LA EDUCACIÓN EN LA RESOCIALIZACIÓN DE UN EXINTERNO

La transformación de un exconvicto a través del poder de la educación es un testimonio inspirador de cómo el aprendizaje y el crecimiento personal pueden cambiar radicalmente la vida de una persona que ha cometido delitos en el pasado.

En este relato exploraremos la historia de Juan un hombre que una vez estuvo en el Establecimiento Penitenciario Pampas de Sananguillo, pero que encontró una segunda oportunidad a través de la educación.

Juan creció en un entorno difícil, rodeado de influencias negativas que lo llevaron por el camino equivocado desde una edad temprana. Cometió errores graves que finalmente lo llevaron a la prisión. Durante su tiempo tras las rejas en el penal comenzó a reflexionar sobre su vida y se dio cuenta de que necesitaba un cambio drástico si quería evitar un futuro de reincidencia.

Fue entonces cuando decidió que la educación sería su camino hacia la redención. Comenzó a participar activamente en programas de educación dentro de la prisión, tomando clases de lectura, escritura y matemáticas. A pesar de las dificultades y las burlas de algunos de sus compañeros reclusos, Juan se mantuvo enfocado en su objetivo de mejorar a través del conocimiento.

Con el tiempo, su dedicación comenzó a dar sus frutos. A medida que adquiría

nuevas habilidades y conocimientos, su autoestima creció y su perspectiva de la vida cambió. Empezó a ver posibilidades que antes no había considerado como obtener un título universitario y buscar una carrera honesta fuera de la prisión.

Cuando finalmente cumplió su condena y fue liberado, Juan continuó su viaje educativo. Se inscribió en una universidad de la ciudad de Tarapoto y se esforzó al máximo en sus estudios. A pesar de las dificultades de adaptación a la vida fuera de prisión, su determinación lo llevó a obtener su título universitario.

Transformado a través del poder de la educación llegó cuando se enfrentó a una decisión que pondría a prueba su determinación y su compromiso con su nueva vida. Después de obtener su título universitario, Juan se encontró con la oportunidad de trabajar en una prestigiosa empresa que había estado siguiendo desde hace tiempo. Era su sueño convertido en realidad, pero también se presentaba como un desafío abrumador.

A pesar de su historial criminal y el estigma que enfrentaba, Juan decidió postularse para el trabajo. Después de una serie de entrevistas y evaluaciones exhaustivas, fue seleccionado como candidato. Sin embargo, la empresa exigió una verificación de antecedentes que lo amerita, lo que significaba que su pasado delictivo saldría a la luz. Juan sabía que este era un momento crucial, y su futuro estaba en juego.

El día de la entrevista con el departamento de recursos humanos, Juan decidió ser completamente honesto sobre su pasado. Admitió sus delitos y explicó cómo la educación había sido su camino hacia la

rehabilitación y la transformación. A pesar del riesgo de ser rechazado, sintió que la honestidad era su única alternativa.

Se desenredó cuando la empresa, impresionada por la sinceridad y el compromiso con su nueva vida, decidió darle una oportunidad. Le ofrecieron el trabajo que tanto deseaba. Fue un momento de triunfo no solo para él sino para todos aquellos que habían sumado en su transformación.

¡La trama se vuelve aún más intensa y emocionante! La lucha de Juan por proteger su transformación y mantener a raya a su vengativo excompañero de celda está llena de giros y sorpresas.

Mientras Juan continúa luchando contra las amenazas de su oscuro pasado, comienza a descubrir que hay más en juego de lo que pensaba. El vengativo excompañero de celda no actúa solo; está respaldado por una red de personas influyentes y poderosas que están decididas a destruirle la vida.

A medida que profundiza en la investigación de quiénes están detrás de esta conspiración en su contra, Juan se da cuenta de que está en medio de una compleja trama de venganza y corrupción. Descubre conexiones sorprendentes entre su pasado y el mundo oculto de poderosos intereses que están dispuestos a todo para verlo caer.

La intriga se intensifica a medida que Juan se embarca en una búsqueda desesperada para desentrañar la verdad detrás de esta conspiración y proteger su transformación. Se ve obligado a formar alianzas inesperadas y a tomar decisiones difíciles mientras lucha por su supervivencia y la preservación de todo lo que ha logrado.

Descubre pruebas sólidas que vinculan a las personas influyentes detrás de la conspiración con actividades ilegales y corruptas. Con la ayuda de sus inesperados aliados, decide presentar estas pruebas ante las autoridades y los medios de comunicación de la ciudad de Tarapoto. La verdad sale a la luz de manera impactante, lo que lleva a la detención de los conspiradores y a una reacción en cadena que revela la corrupción en lugares altos. También, muestra el impacto de la valentía y la determinación de Juan en la sociedad.

Finalmente, logra preservar su transformación y encontrar la paz que tanto anhelaba. Aunque enfrentó dificultades inimaginables, su determinación y la búsqueda de la verdad lo llevaron a un desenlace triunfante. Su historia se convierte en un ejemplo inspirador de que incluso en las situaciones más difíciles, la perseverancia y la integridad pueden prevalecer. Este suceso es un poderoso recordatorio de que, sin importar cuán oscuro sea el pasado de una persona, el poder de la educación puede abrir puertas a un futuro mejor, sostenible y más prometedor.

Sobre el autor

Gerardo Hernández Rengifo, natural de la ciudad de Ica. Es parte de la promoción de Especialistas en Seguridad Penitenciaria del año 2012-I. Durante casi 11 años he ocupado diversas posiciones en diferentes áreas de la institución. Comenzó su carrera en el Establecimiento Penal de Pampas de Sananguillo, donde desempeñó funciones relacionadas con la seguridad y el servicio. Posteriormente, he sido rotado a la sede regional, donde trabajé durante 5 años en el área de CEOPEN de la ORNOSM. Luego en el área de Tratamiento. En la actualidad, está laborando en el área de Sistemas de Información.